

3学年だより
NO 556



令和2年12月10日



小田原市立城山中学校
学年主任 水野喜代治

修学旅行のお知らせは 明日、配付します。 よろしくお願ひいたします。

昨日、2月に実施する予定の修学旅行の承諾書を本日、配付する予定でしたが、旅行会社の方からキャンセル料金の変更があるかもしれないという話がありましたので、本日その話を確認して、明日（11日）に承諾書を配付します。ご迷惑をおかけしますがよろしくお願ひいたします。

体育委員会お疲れ様！ ありがとう！

昨日の5時間目に
体育委員会主催のドッヂボール大会が開
かれました。

「コロナ禍の中でも笑顔を忘れない」
をキャッチフレーズに3年生は元気に過ごしています。前回に体育委員会が、全員リレーを企画してみんなで久しぶりに絆を感じて活動をしました。校庭で3年生が全員リレーをしている姿を見て、1年生・2年生も学年で実施したいと思って、全員リレーを計画して活動しました。3年生の楽しんでいる姿が、下級生に良い影響を与えていたと思います。



昨日のドッヂボール大会も試合中に、誕生日の人がボールを持ったら、試合中に味方チームと相手チームから「HAPPY BIRTHDAY TO YOU」の合唱のプレゼントがありました。こんな3年生の心も下級生は「いいなあ」と感じてくれていると思います。あなた方の心も下級生に伝えられるとすてきだなと思いながら、寒さを忘れて、コートの中の笑顔に癒された1時間でした。